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Agência iNFRA
iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de agosto de *|DATE:Y|*
edição 658
 

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: ANEEL | Agenda da Semana | GSF | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

ANEEL ABRE CONSULTA PARA REEQUILÍBRIO DE CONTRATOS NA CONTA-COVID; RTE DE DUAS DISTRIBUIDORAS PRIVATIZADAS TAMBÉM ESTÁ EM PAUTA

da Agência iNFRA

A diretoria da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) incluiu na pauta de deliberação desta terça-feira (18) a proposta de abertura de consulta pública sobre o reequilíbrio econômico-financeiro dos contratos de concessão e permissão de distribuição de energia afetados pela pandemia da Covid-19.
Na reunião será deliberada a segunda fase da Consulta Pública 35/2020, que deverá colher subsídios para aprimorar a regulação do artigo 6º do Decreto 10.350 – a primeira fase definiu o texto da Resolução 885, que regula a Conta-Covid. O processo tem relatoria da diretora Elisa Bastos.
A diretoria disse que pautaria a questão em até 60 dias após a aprovação da Resolução Normativa 885, que regulamentou a operação de empréstimo de R$ 15 bilhões entre um pool de 16 bancos e 50 distribuidoras de energia. O prazo venceria no dia 23.
Distribuidoras esperam recomposição
A possibilidade de reequilíbrio dos contratos é de interesse para as distribuidoras, que consideram vitais as revisões de contratos, afetados por uma forte queda de consumo em consequência da pandemia de Covid-19. Durante a primeira fase de consulta pública, que recebeu mais de 400 contribuições, a Abradee (Associação das Distribuidoras de Energia) e as concessionárias de distribuição se mobilizaram para que a diretoria da agência incluísse, já na redação da Resolução Normativa 885, a possibilidade de recomposição.
"Isso teria que já estar sendo enfrentado neste momento, para trazer devida segurança para o segmento de distribuição", disse em junho o presidente da Abradee, Marcos Madureira. À época, a diretoria da ANEEL não acolheu a proposta, em uma medida elogiada pelo TCU (Tribunal de Contas da União), que analisa a operação. 
Durante os debates pela Resolução 885, ainda no final de junho, o diretor-geral da ANEEL, André Pepitone, disse que as empresas de distribuição teriam direito ao reequilíbrio em momento futuro. Para tal, três condições esperadas para a autorização: que ficasse comprovada a imprevisibilidade do efeito sobre o contrato de concessão; que o fato é alheio à vontade; e que a crise provocou desequilíbrio econômico significativo.
A ANEEL já aceitou pedidos de reequilíbrio econômico nos últimos cinco anos: em 2015, 62 distribuidoras tiveram recomposições aceitas ao comprovar exposição involuntária e aumento de encargos e energia de Itaipu. Em 2018, a CEB demonstrou desequilíbrio com despesas extraordinárias de compra de energia e liquidações na CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica), tendo seu pedido também aceito.
RTE da Amazonas Energia e de Roraima Energia na pauta 
Os diretores também devem discutir amanhã se abrem consulta pública sobre as RTEs (Revisões Tarifárias Extraordinárias) de duas distribuidoras privatizadas. Os casos são referentes à Amazonas Energia e à Roraima Energia, que faziam parte do sistema Eletrobras.
A análise ocorre em um momento onde o Ministério de Minas e Energia promete apresentar medidas para conter aumentos excessivos de tarifa nestes ajustes, previstos em contrato. O receio é que tais reajustes possam causar uma alta de preços – a Amazonas Energia, por exemplo, tem a terceira maior tarifa residencial do país, segundo o Ranking da ANEEL.
Na semana passada, o ministro Bento Albuquerque disse que a pasta, em conjunto com o Ministério da Economia, trabalha em uma proposta para a diluição destas revisões. Segundo o senador Eduardo Braga (MDB-AM), uma das possibilidades é que o governo edite uma MP (medida provisória) para isso, o que demandará aval do Congresso para que a medida seja transformada em lei. 
O caso da Amazonas, trazido para a pauta da última terça-feira (11) e retirado de pauta, tem relatoria do diretor Sandoval Feitosa Neto. O da Roraima, da diretora Elisa.
Cemig e Enel CE tem casos nesta terça
Outro processo retirado de pauta na última reunião retorna agora: os pedidos de reconsideração interpostos contra o reajuste da Cemig (Companhia Energética de Minas Gerais). Os recursos foram apresentados pelo senador Rodrigo Pacheco (DEM-MG), pelo deputado federal Weliton Prado (Pros-MG), pelo deputado estadual Elismar Prado (PT) e pelo conselho de consumidores da distribuidora.
De relatoria do diretor Efrain Pereira da Cruz, a diretoria deve referendar o reajuste da Celesc Distribuição, que atende ao estado de Santa Catarina. O diretor também relata um recurso movido pela Enel Distribuição Ceará contra penalidade de multa e advertência aplicadas em decorrência do descumprimento da regulamentação sobre a conexão de micro e minigeração distribuída na rede elétrica na rede do estado.
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STF JULGA TRIBUTAÇÃO SOBRE ENERGIA NO MERCADO LIVRE EM SP; TCU ANALISA CONTAS DE UHE

Da Agência iNFRA

A pauta do STF (Supremo Tribunal Federal) desta quarta-feira (19) traz o julgamento da ADI (Ação Direta de Inconstitucionalidade) 4.281, movida por comercializadores de energia no mercado livre contra o governo do estado de São Paulo. A relatoria é da ministra Rosa Weber.
Na ação, a Abraceel (Associação Brasileira dos Comercializadores de Energia) recorre contra mudanças no regulamento do ICMS (Imposto sobre a Circulação de Mercadorias e Serviços) paulista, no que trata da energia elétrica. Segundo a associação, o estado instituiu, via decreto, um regime inédito de substituição tributária 'lateral', não previsto em lei, no qual disponibiliza ao agente de distribuição o preço praticado pelos agentes vendedores de energia no ACL (Ambiente de Contratação Livre).
Segundo a Abraceel, a prática é prejudicial à livre concorrência no mercado de compra e venda de energia elétrica. "O decreto em questão estabelece sistemática em que os agentes de distribuição conhecerão os preços praticados no mercado livre, os preços praticados por seus concorrentes", afirmam os autores na petição inicial.
O caso começou a ser julgado há nove anos e já foi interrompido para vista duas vezes, em 2011 e 2017. O julgamento deve retornar com o voto do ministro Alexandre de Moraes. Tanto a ANEEL quanto a Apine (Associação Brasileira dos Produtores Independentes de Energia Elétrica) atuam como amicus curiae da ação, fornecendo subsídios para a tomada de decisão dos ministros.
TCU
O TCU (Tribunal de Contas da União) reúne-se para plenária telepresencial na tarde desta quarta-feira (19). Na pauta da corte está uma tomada de contas especial, instaurada por possível superfaturamento nos termos de aditamento de obra na Usina Hidrelétrica São Domingos, no estado do Mato Grosso do Sul. O processo, com relatoria do ministro Benjamin Zymler, analisará nesta sessão as alegações da defesa.
Em outro processo pautado nesta sessão, a corte analisa uma representação, aberta a pedido da deputada Erika Kokay (PT-DF), sobre suposto prejuízo aos entes estatais envolvidos em contratos de compartilhamento de fibra ótica firmados por subsidiárias da Eletrobras. O processo tem relatoria da ministra Ana Arraes.
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APÓS APROVAÇÃO DE PL DO GSF, CCEE ESPERA QUE MERCADO COMECE A SE REGULARIZAR AINDA EM 2020; SENADOR ESPERA VETOS

Guilherme Mendes, da Agência iNFRA

O presidente do conselho de administração da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica), Rui Altieri, disse que, após a aprovação da repactuação do GSF (risco hidrológico) no Senado na última quinta-feira (13), a regularização das liquidações no MCP (Mercado de Curto Prazo) deve se iniciar ainda no ano de 2020.
Altieri, que definiu a aprovação do PL 3.975/2019 como uma das mais importantes resoluções para o setor, lembrou que, após a sanção e/ou veto presidencial, há ainda uma última etapa: a ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) deve ainda regular a questão, após uma provável consulta pública. Segundo ele, uma possível regulação já era debatida antes mesmo da votação.
"Estamos com tudo em andamento, bastante adiantados, recebendo dados do MME", explicou durante conversa com jornalistas.
Na quinta-feira, horas após a deliberação simbólica que aprovou o texto legal, Rui foi ao Senado com o ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, e o presidente da ANEEL, André Pepitone, encontrar-se com o presidente da Casa, Davi Alcolumbre (DEM-AP).
Valor líquido é de R$ 4,9 bi
O valor que passa a ser destravado, de R$ 8,66 bilhões, é composto também de devedores que têm algum tipo de crédito a receber. O valor líquido sobre o GSF seria, na verdade, de R$ 4,9 bilhões e só deverá ser negociado, caso a caso, após a resolução da ANEEL.
O presidente do conselho de administração da CCEE acredita que a proposta deverá ser bem aceita por credores e devedores, uma vez que houve um esforço do setor pela aprovação do projeto de lei. Quem optar por não aderir à repactuação, analisou, deverá ficar fragilizado dentro do Judiciário.
"Se ocorrer , será fato isolado", disse.
Altieri também explicou que a prorrogação média das concessões das usinas geradoras será entre dois e quatro anos e que as medidas não afetam negativamente o consumidor.
Marcos Rogério: "Espero que sanção respeite acordo"
O senador Marcos Rogério (DEM-RO) disse que espera que a sanção presidencial ao PL 3.975 cumpra o acordo firmado entre senadores e o Ministério de Minas e Energia com o veto a trechos alheios ao GSF.
"Espero que a sanção presidencial respeite o acordo que fizemos", disse.
O parlamentar, que falou em webinar na última sexta-feira (14) promovido pela FGV (Fundação Getulio Vargas), citou que devem ser vetados em até 15 dias pela Presidência da República os incisos I, II e IV do artigo 2º, que tratam da compensação do deslocamento hidráulico. Outro ponto com promessa de veto é em relação ao Brasduto. Na quinta-feira (13), após a aprovação do PL, o presidente do Senado reiterou que os compromissos assumidos estão mantidos.
"O que está combinado não é caro nem barato. É o combinado. Faremos o combinado e cumpriremos com as nossas obrigações", disse Alcolumbre a Bento Albuquerque. 
Questionado sobre o Brasduto, Rogério reconheceu a importância do tema, mas defendeu outros tipos de debate. "Embora seja importante uma modelagem, ela deve ser construída dentro de um modelo legal próprio", respondeu o senador. O parlamentar chegou a cogitar que o Brasduto pode ser colocado em discussão dentro do PL 6.407/2013, a Lei do Gás.
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Reforços - Resolução Autorizativa 9.114 da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) alterou o anexo da Resolução Autorizativa 8.314/2019, que autoriza a implantação de reforços em instalações sob responsabilidade de concessionárias de serviço público de transmissão de energia elétrica.
UFV - A ANEEL autorizou a implantação e exploração das UFVs Dourado 1 a 10, sob o regime de Produção Independente de Energia Elétrica, com 40 MW de Potência Instalada cada, localizadas em Floresta (PE).
UFV 2 - A ANEEL autorizou a implantação e exploração das UFVs Lagoa 1 e 2, sob o regime de Produção Independente de Energia Elétrica, com 35 MW cada, em São José da Lagoa Tapada (PB). 
EOL - A ANEEL registrou recebimento de requerimento de outorga da EOL Picuí 1, localizada no município de Picuí (PB). 
Testes - A ANEEL liberou para testes duas unidades da PCH Ponte Serrada, com 4,1 MW, em Passos Maia (SC); e 202 unidades, somando 34,5 MW, da UFV São Gonçalo 11, em São Gonçalo do Gurguéia (PI). 
Comercializadora - A ANEEL autorizou a empresa CTG Brasil Trading Ltda a atuar como agente comercializador de energia elétrica no âmbito da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
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Correção - Diferente do publicado na newsletter da última sexta-feira (14), o PL (Projeto de Lei) 3.975/2019, aprovado na última quinta-feira (13) pelo Senado e que promove a repactuação do GSF (sigla para risco hidrológico), contou com a inclusão do Brasduto, fundo para a construção de gasodutos com dinheiro do pré-sal. A matéria segue para sanção e/ou veto presidencial.
 
Termoelétrica Porto de Sergipe I - O Governo do Estado de Sergipe e a Celse (Centrais Elétricas de Sergipe) realizam hoje (17), às 8h30, a cerimônia de inauguração da Usina Termoelétrica Porto de Sergipe I, com potência de 1.551 MW. A cerimônia contará com a presença do presidente da República, Jair Bolsonaro; do ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque; do governador de Sergipe, Belivaldo Chagas (PSD-SE); do CEO da Golar Power, Eduardo Antonello; do presidente da Celse, Pedro Akos Litsek; do deputado federal Laercio Oliveira (PP-SE) e outras autoridades. O evento será transmitido ao vivo pelo canal da Celse no YouTube, além da cobertura ao vivo pela TV Brasil.
 
Gás do pré-sal - O Media Lab Estadão e a Comissão de Energia do Conselho Federal da OAB promovem hoje (17), às 9h30, o fórum online “Gás do pré-sal: o desafio da universalização do acesso ao gás natural”. Participam do encontro o presidente da Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia (DEM-RJ); Gustavo de Marchi, presidente da Comissão de Energia do Conselho Federal da OAB; André Pepitone (ANEEL); Adriano Pires (CBIE); Fábio Abrahão (BNDES); e a mediação é do jornalista do Estadão Renato Jakitas. A transmissão será feita pelas redes sociais do Estadão. Mais informações estão disponíveis no site.
 
PLD - O PLD (Preço de Liquidação das Diferenças) para o período de 15 a 21 de agosto teve queda em todos os submercados. O preço caiu 9% nos submercados Sudeste/Centro-Oeste, Sul e Norte, saindo de R$ 103,18/MWh para R$ 94,16/MWh. Já o submercado Nordeste apresentou queda de 4%, saindo de R$ 76,71/MWh para R$ 73,86/MWh. Segundo a CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica), o principal fator responsável pela diminuição do PLD foi a expectativa de aumento das afluências do SIN (Sistema Interligado Nacional). Além disso, os limites de envio de energia da região Nordeste foram atingidos em todos os patamares, mantendo o descolamento dos preços em relação aos demais submercados.
 
Previsão de carga - Segundo a CCEE, a expectativa para a próxima semana operativa é de que a carga para o SIN fique cerca de 344 MW médios mais elevada do que a previsão anterior. O Nordeste tem previsão de alta de 111 MW médios, o Sul, de 118 MW médios, e o Norte, de 115 MW médios. Já o submercado Sudeste/Centro-Oeste não apresentou alteração.
 
Afluências - A previsão é de que as afluências de agosto fechem em torno de 72% da MLT (Média de Longo Termo) para o SIN, sendo aproximadamente 75% na região Sudeste/Centro-Oeste, 67% na região Sul, 69% na região Nordeste e 75% na região Norte.
 
CMO - O CMO (Custo Marginal de Operação) registrou queda em todos os subsistemas, para o período de 15 a 21 de agosto. Segundo boletim do PMO (Programa Mensal de Operação), divulgado pelo ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), os valores dos subsistemas Sudeste/Centro-Oeste, Sul e Norte apresentaram uma queda de 9,3% no CMO, passando a R$ 90,21/MWh contra os R$ 99,51/MWh registrados na semana anterior. Na região Nordeste a redução é mais modesta, registrando queda de 2,9%, passando a custar R$ 65,88/MWh, ante R$ 67,85/MWh. O principal fator que influenciou na redução do CMO em todos os subsistemas do SIN foi a atualização da previsão de vazões.
 
Hackaton ONS - O ONS abriu as inscrições para a primeira edição do hackaton Datathons, que será realizado entre os dias 10 e 25 de setembro. A maratona virtual reunirá dez grupos de até seis estudantes de todo o Brasil para criação de soluções tecnológicas que contribuam para a evolução do setor elétrico. As inscrições devem ser feitas até o dia 30 de agosto pelo site.
 
Resultados PEN 2020 - O ONS divulgou, na última sexta-feira (14), o último infográfico da série do PEN 2020 – Plano da Operação Energética, horizonte 2020-2024, sobre o balanço de potência. Os resultados estão disponíveis aqui.
 
Fatos relevantes EPE - A EPE (Empresa de Pesquisa Energética) divulgou os fatos relevantes da indústria do óleo & gás referente a julho deste ano. O documento está disponível na íntegra aqui.
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Companhias avaliam novos gasodutos após Lei do Gás
TAG, NTS e TBG traçam suas rotas, à espera da nova legislação. (Valor)
______________________________
Abertura do setor ainda tem algumas pendências
O ritmo da abertura da indústria do gás poderá ser maior ou menor a depender do avanço da agenda regulatória. (Valor)
______________________________
Desnecessária universalização do gás
O consumidor não aguenta mais pagar contas que não lhe dão contrapartida na forma de serviços de qualidade. (Valor – artigo)
______________________________
Estudo diz que eficiência energética tem melhor custo-benefício que autogeração
Levantamento da Comerc Esco mostra que é mais barato e vantajoso ser eficiente e economizar energia do que gerá-la no local de consumo. (Valor)
______________________________
“Privatizar” PPSA é antecipar receita com desconto
Área econômica tem consciência que a empresa em si tem pouco valor. (Valor)
______________________________
A Lei Geral de Licenciamento Ambiental
Passa da hora de o Congresso avançar com um projeto que já tramita há 16 anos. (Estadão – editorial)
______________________________
Bolsonaro cobra de Guedes controle menos rígido dos gastos públicos
Apesar de pressão pela queda de ministro, presidente tem dito que não pretende abrir mão dele; impasse gira em torno do teto. (Folha de S.Paulo)
______________________________
Economistas lançam manifesto em defesa do teto de gastos
Grupo de 80 especialistas diz que pandemia abre discussão sobre gastos sociais, mas limites de endividamento precisam ser respeitados. (O Globo)
______________________________
Estatais com aval de Bolsonaro para privatização são só 17% do patrimônio total
Petrobras, Caixa e BB, que o presidente já ‘blindou’, têm a maior fatia dos R$ 711,4 bilhões. (O Globo)
______________________________
Congresso retira R$ 242 bi de saúde e educação e passa a estados e gasoduto
Proposta aprovada pelos parlamentares tira dinheiro do Fundo Social do Pré-Sal para expandir a rede de gasodutos do país; fundo terá R$ 500 bi em 20 anos, mas Bolsonaro pode vetar o projeto. (Estadão, sábado)
______________________________
Governo prepara nova MP para o setor elétrico com redução na conta de luz para o Norte e Nordeste
Medida deve ser mais ampla que a anterior, que isentou famílias de baixa renda do pagamento da conta de luz durante a crise causada pela pandemia e perdeu a validade na semana passada. (Estadão, sábado)
______________________________
Brasil pode zerar a tarifa do etanol dos EUA se a do açúcar brasileiro também for anulada
Declaração veio após Donald Trump ameaçar retaliar o país pela tarifa cobrada no combustível americano; negociações sobre o tema seguem intensas entre os dois países. (Estadão, sábado)
______________________________
Após admitir discussões sobre furar teto de gastos, Bolsonaro volta a defender regra fiscal
'A ideia de furar o teto existe, o pessoal debate, qual o problema?', disse o presidente na quinta (13). (Folha de S.Paulo, Estadão; sábado)
______________________________
voltar para o topo

A Agência iNFRA tem o compromisso de entregar, diariamente, notícias sobre os assuntos mais relevantes do setor de infraestrutura no país. Além dos boletins por e-mail, enviamos flashes de notícias urgentes via aplicativo de mensagens. Caso não esteja recebendo, entre em contato.
O Serviço de Notícias iNFRAEnergia é destinado a assinantes. Conforme termo de uso, é proibida a distribuição, redistribuição e publicação não autorizada dos conteúdos recebidos dos serviço da Agência iNFRA, podendo o responsável ser excluído dos nossos cadastros. 

Spam: Para evitar que seu boletim vá para o Spam ou, no caso do Gmail, para a aba de promoções, mova o e-mail para a caixa principal ou salve o endereço infrajornalismo@agenciainfra.com em seus contatos. 

Imagens: As fotos usadas nesta edição são imagens de divulgação de banco de dados público ou de propriedade da Infra Jornalismo LTDA. .

Imagens:
-

Artes:
Divulgação ANEEL

Equipe Agência iNFRA

Editor-Chefe: Dimmi Amora

Editora de Energia: Leila Coimbra

Coordenador: Rodrigo Zuquim

Repórteres: Guilherme Mendes e Tales Silveira 

Colaboradores: Gabriel Tabatcheik e Luana Dorigon

Negócios: Ricardo Bastos. Administração: Beatriz Souza

+55 (61) 98192-2771
www.agenciainfra.com

Copyright © 2017 Agência iNFRA, Todos os direitos reservados. 

This email was sent to *|EMAIL|*

why did I get this?    unsubscribe from this list    update subscription preferences

*|LIST:ADDRESSLINE|*

https://assinantes.agenciainfra.com/*|ARCHIVE|*
https://assinantes.agenciainfra.com/ANEEL
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2020/decreto/D10350.htm#art6
https://www.agenciainfra.com/blog/tcu-elogia-aneel-por-nao-incluir-reequilibrio-de-contratos-de-distribuidoras-em-conta-covid/
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/resolucao-normativa-n-885-de-23-de-junho-de-2020-263039015
https://app.powerbi.com/view?r=eyJrIjoiMWQzYjk0ZDYtMzBhNi00MmI1LTlmMWItNmIwOWZhNDdlMjgwIiwidCI6IjQwZDZmOWI4LWVjYTctNDZhMi05MmQ0LWVhNGU5YzAxNzBlMSIsImMiOjR9
http://redir.stf.jus.br/paginadorpub/paginador.jsp?docTP=TP&docID=405362&prcID=2694674&ad=s#
https://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/137672
https://www.camara.leg.br/proposicoesWeb/fichadetramitacao?idProposicao=593065
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=17/08/2020&jornal=515&pagina=48&totalArquivos=168
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=17/08/2020&jornal=515&pagina=48&totalArquivos=168
https://www.youtube.com/channel/UCYNqW5eBsN2KBMfJgFRyuFw
https://tvbrasil.ebc.com.br/
https://www.facebook.com/events/2099687933508851/
http://www.ons.org.br/AcervoDigitalDocumentosEPublicacoes/SUMARIOEXECUTUVO_PMO_202008_REV2.pdf
https://datathons.com.br/
http://www.ons.org.br/Paginas/Noticias/PEN-2020-Infografico-balanco-de-potencia.aspx
https://www.epe.gov.br/pt/publicacoes-dados-abertos/publicacoes/fatos-relevantes-da-industria-do-oleo-gas
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2020/08/17/companhias-avaliam-novos-gasodutos-apos-lei-do-gas.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2020/08/17/abertura-do-setor-ainda-tem-algumas-pendencias.ghtml
https://valor.globo.com/opiniao/coluna/desnecessaria-universalizacao-do-gas.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2020/08/17/estudo-diz-que-eficiencia-energetica-tem-melhor-custo-beneficio-que-autogeracao.ghtml
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2020/08/17/privatizar-ppsa-e-antecipar-receita-com-desconto.ghtml
https://opiniao.estadao.com.br/noticias/notas-e-informacoes,a-lei-geral-de-licenciamento-ambiental,70003401742
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2020/08/bolsonaro-cobra-de-guedes-controle-menos-rigido-dos-gastos-publicos.shtml
https://oglobo.globo.com/economia/economistas-lancam-manifesto-em-defesa-do-teto-de-gastos-24589730
https://oglobo.globo.com/economia/estatais-com-aval-de-bolsonaro-para-privatizacao-sao-so-17-do-patrimonio-total-24589886
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,congresso-retira-r-242-bi-de-saude-e-educacao-e-passa-a-estados-e-gasoduto,70003400226
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,governo-prepara-nova-mp-para-o-setor-eletrico-com-reducao-na-conta-de-luz-para-o-norte-e-nordeste,70003399603
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,brasil-pode-zerar-a-tarifa-do-etanol-dos-eua-se-a-do-acucar-brasileiro-tambem-for-anulada,70003399088
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2020/08/apos-admitir-discussoes-sobre-furar-teto-de-gastos-bolsonaro-volta-a-defender-regra-fiscal.shtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,bolsonaro-recua-e-diz-que-teto-de-gastos-e-responsabilidade-fiscal-seguem-como-norte-do-governo,70003399665
http://www.agenciainfra.com/faleconosco
mailto:infrajornalismo@agenciainfra.com
https://www.facebook.com/ageninfra/
https://twitter.com/agencia_infra
https://www.instagram.com/agenciainfra/
https://www.linkedin.com/company/agenciainfra
https://assinantes.agenciainfra.com/*|ABOUT_LIST|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UNSUB|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UPDATE_PROFILE|*

